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Antrag auf insektenfreundliche Bepflanzung  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fitz, 

Der Bienenpakt ist immer noch in aller Munde und es wurde und wird nach wie vor sehr viel 
für die Vielfalt der heimischen Insektenvielfalt getan. Für die bisherige Planung , 
Organisation und Umsetzung der bereits durchgeführten Maßnahmen auf städtischem 
Grund herzlichen Dank.  
Trotzdem gibt es immer noch einige Flächen, welche im kommenden Jahr 2021 eine 
insektenfreundliche Bepflanzung erhalten sollten. 
Die SPD Stadtratsfraktion beantragt deshalb an städtischen Gebäuden (z.B. Rathaus) sowie 
an Brückenbauten (z.B. Altmühlbrücke) keine Bepflanzung mehr mit Geranien, sondern  mit 
insektenfreundlichen Blumenmischungen vorzunehmen.  

Mit freundlichen Grüßen 

Bianca Bauer 

In Abdruck an die Presse.


